

EKSPOS

Kolaborasi Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas, Upaya Kapolresta Mataram Mengenal Permasalahan Masyarakat

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Jan 6, 2023 - 14:42



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, (06/01/2023)

Mataram NTB - Guna mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh warga masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram, Kapolresta Mataram melakukan kolaborasi antara Program Safari Kamtibmas yang di inisiasinya dengan Program Jum'at Curhat yang di luncurkan Kapolri.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyebutkan bahwa kedua program ini diyakininya mampu mendekatkan diri antara Polisi dan masyarakat baik secara personal maupun kelembagaan.

"Baik safari Kamtibmas yang sudah rutin kami laksanakan semenjak 6 bulan menjabat Kapolresta Mataram maupun Jum'at Curhat sama-sama memiliki tujuan

yang hampir sama, sehingga dalam pelaksanaannya kita Kolaborasikan,"ungkap Kapolresta Mataram usai melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas di Masjid An Nur Madani Lingkungan Karang Buyuk Kelurahan Ampenan Selatan Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Jumat, (06/01/2023).

Kapolresta berharap Kolaborasi dua kegiatan ini akan semakin memberikan dampak positif yang besar kepada Ketertiban dan keamanan Masyarakat serta mampu meningkatkan pelayanan baik sebagai pengayom maupun sebagai pelindung masyarakat sehingga pembangunan Daerah Kota Mataram dapat berjalan dengan lancar.

Ia menceritakan Kegiatan yang baru saja dilakukan di Masjid An Nur Madani di Lingkungan Karang Buyuk Ampenan.

"Saya mendapat banyak masukan baik dari tokoh Agama, tokoh Masyarakat maupun Masyarakat umum terkait beberapa gangguan yang masih kerap terjadi di masyarakat. Seperti Balap liar, Narkoba, serta bencana alam seperti pohon tumbang yang sering terjadi beberapa hari terakhir,"ucapnya.

Mendapat informasi demikian tentu Polresta Mataram harus bisa mengambil langkah - langkah sebagai upaya pelayanan maksimal dalam memberikan ketenangan dan kenyamanan hidup masyarakat.

"Kami sudah memerintahkan Kapolsek di wilayah hukum tersebut agar patroli serta pengontrolan lebih ditingkatkan di lingkungan sesuai yang dimaksud. Intensitas Keberadaan polisi baik berseragam maupun tidak di wilayah lingkungan yang berpotensi mengganggu Kamtibmas agar lebih di perhatikan,"tegasnya.

Kapolresta Mataram juga menceritakan bahwa diakhir kegiatan seperti biasa menyerahkan sumbangan material berupa 30 sak semen guna membantu penyempurnaan pembangunan masjid setempat sehingga dapat bermanfaat bagi masyarakat di lingkungan tersebut.

"Semoga apa yang kami lakukan saat ini akan menambah tingkat kepercayaan masyarakat terhadap institusi Kepolisian,"Tutup Mustofa.(Adb)